

6 octubre 2007: de nuevo, África

La canonización de San Josemaría dejó huella en África. Con Harambee se logró reunir la ayuda generosa de personas de todo el mundo, el empeño profesional de muchos africanos y un total de 1.008.123,36 € repartidos en 24 proyectos. Ahora, cinco años más tarde, se colabora con otros 4.

10/10/2007

Los donativos que los participantes en la canonización de San Josemaría dieron a Harambee han sido gestionados estos años por “ICU Onlus”, una ONG con sede en Roma, que ha seleccionado iniciativas impulsadas por africanos para prestarles ayuda económica.

Los países en los que se han desarrollado proyectos han sido Ruanda, Sudáfrica, Mozambique, Burkina Faso, Costa de Marfil, Nigeria, Uganda, Congo, Sudán, Kenia, Camerún, Guinea Bissau, Sierra Leona y Madagascar.

Desde el 2002 se han recaudado 1.008.123,36 €, repartidos en 24 proyectos. Ahora, cinco años después de la canonización, los impulsores de Harambee desean que la colaboración no cese.

Entre el 6 de octubre de 2007 y la misma fecha del 2008, se recaudará dinero para continuar ayudando

cuatro proyectos en Sudán, Kenia, Congo y Madagascar.

Más información en la *nueva página web* de Harambee

En **Sudán**: centro de formación profesional para mujeres, promovido por monjas canesianas.

En **Kenia**: programa de apoyo y actualización pedagógica para profesores de enseñanza primaria.

En el **Congo**: servicio de urgencias clínico para mujeres y niños de la periferia de Kinshasa.

En **Madagascar**: puesta en marcha cooperativas familiares de artesanía promovidas por el Comité inter-franciscano de Madagascar.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-py/article/6-
octubre-2007-de-nuevo-africa/](https://opusdei.org/es-py/article/6-octubre-2007-de-nuevo-africa/)
(22/01/2026)